
Empresa

Aedas Homes compra suelo en Granada para levantar 600 viviendas

La promotora ha adquirido dos terrenos en la capital nazarí con los que crecer en su apuesta por la comunidad autónoma de Andalucía.

EjePrime
6 dic 2018 - 09:02



Aedas amplía su presencia en Andalucía. La promotora cotizada española ha comprado suelo en Granada con el que levantará 600 viviendas en los próximos años. **Los terrenos se sitúan en dos zonas en expansión de la capital nazarí**, según ha comunicado la compañía.

La promotora comenzará la construcción de las primeras viviendas en el primer trimestre de 2019, dentro del entorno de Ferrocarril Oeste, un desarrollo urbanístico que se encontraba parado desde hace más de una década. Ahora, el ayuntamiento ha desbloqueado el terreno y la empresa ya trabaja en su urbanización.

El otro suelo adquirido por Aedas en Granada se encuentra en la denominada como

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/aedas-homes-compra-suelo-en-granada-para-levantar-600-viviendas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Borde Norte N3, una zona al norte del núcleo urbano de la capital y en la que la promotora tiene el objetivo de iniciar con el proyecto de urbanización el próximo verano.

Recientemente, la compañía inició la venta de su sexta promoción en Sevilla y en Málaga capital, donde desembarcó con 87 nuevas viviendas en el barrio de Teatinos, una de las zonas de moda de la región malacitana.

Aedas cuenta con una cartera de suelo finalista de más de 1,5 millones de metros cuadrados para desarrollar más de 14.500 viviendas en el centro del país, Cataluña, Levante, Baleares y Andalucía.